

Gandeng UIN Alauddin dan Unismuh Makassar, SMPN 27 Barru Peringati Isra Mi'raj

Subhan Riyadi - SUBHAN.JURNALIS.ID

Mar 3, 2022 - 15:57



Makassar-Sekolah Menengah Pertama Negeri 27 Barru melaksanakan perannya Isra Mi'raj dengan tema, "Mari Kita Tingkatkan Iman dan Taqwa Kepada Allah SWT dan Kecintaan Kita terhadap Rasulullah" pada, Rabu (02/03/2022) pagi.

Perayaan Isra Mi'raj di SMPN 27 BARRU dilakukan dengan konsep Tapak Tilas yaitu berjalan tanpa menggunakan alas kaki. Maksud tapak tilas ini untuk merenungi jejak Rasulullah SAW dalam melakukan Isra dari Masjidil Haram menuju Masjidil Aqsha.

Perayaan Isra Mi'raj yang dilaksanakan oleh SMPN 27 Barru itu menggandeng Mahasiswa KKN UIN Alauddin Makassar Posko Kelurahan Mattappawalie Angkatan 68 dan Mahasiswa P2K Universitas Muhammadiyah Makassar.

Selain melakukan Tapak Tilas, Perayaan Isra Mi'raj, dimeriahkan perlombaan Adzan, Lomba Sholawat dan Lomba Rangkaian 1 untuk seluruh peserta didik SMPN 27 Barru.

Muhammad Ridha selaku Kepala Sekolah SMPN 27 Barru dalam sambutannya mengatakan, perayaan Isra Mi'raj merupakan kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap tahunnya. "Semoga kegiatan ini bisa menjadi kebiasaan bagi kita semua dalam merenungi jejak-jejak yang ditinggalkan oleh Rasulullah SAW," harapnya.

Lebih lanjut Muhammad Ridha, S. Ag, M.M dalam sambutannya menjelaskan, berjalan tanpa menggunakan alas kaki dilakukan untuk lebih menghayati perayaan Isra Mi'raj ini seperti yang dilaksanakan oleh Rasulullah SAW, ketika berjalan tanpa menggunakan alas kaki dari Masjidil Haram menuju Masjidil Aqsha, dan diperingati sebagai hari Isra Mi'raj.

Ust. Kaharuddin dalam Ceramannya menyampaikan bahwa, hikmah yang diperoleh ketika Nabi melaksanakan perayaan Isra Mi'raj adalah untuk memperoleh ketenangan hati dan obat untuk ketenangan hati adalah sholat wajib lima waktu.

Pelaksanaan Lomba dilakukan di Aula SMPN 27 Barru hingga selesai dan dilanjutkan dengan pengumuman juara lomba sekaligus penyerahan hadiah bagi pemenang.

Berikut nama-nama Pemenang Lomba Adzan: Juara 1 (Perwakilan Kelas 9.1) Rifky Adtya Ramadan Juara 2 (Perwakilan Kelas 8.1) Ikmal Juara 3 (Perwakilan Kelas 8.2) Muh Rahmat

Kemudian pemenang lomba Sholawat : Juara 1 (Kelas 9.3) Juara 2 (Kelas 8.3) Juara 3 (Kelas 7.1)

Pemenang Rangkaian 1 : Masriani (Kelas 9.1)

Reporter : Regina Elsyia Agusti